



La UdL se convierte en la capital de la robótica con la First Lego League

Los alumnos han superado pruebas previas para participar en esta cita

Lleida REDACCIÓN

El Campus de Cappelletti de la Universitat de Lleida (UdL) se convirtió ayer de nuevo en la capital de la robótica con la celebración de la sexta edición de la First Lego League. Un total de 257 alumnos de 30 colegios e institutos de Lleida, Barcelona, Girona, Huesca y Zaragoza dieron ayer cita en la UdL para mostrar las últimas novedades y los proyectos robots

más originales relacionados con este tipo de actividad.

El alcalde de Lleida, Àngel Ros, fue el encargado de inaugurar la jornada y dijo que "la ciencia es imprescindible para la sociedad pero es que, a la vez, puede ser divertida". "Con las tecnologías también nos lo podemos pasar bien, porque disfrutamos al descubrir y aprender que somos capaces de realizar experimentos científicos", afirmó Ros.

Para participar en el encuentro se han tenido que haber superado con anterioridad una serie de pruebas organizadas en dos bloques: presentar un proyecto científico de un tema que suponga un desafío real en la sociedad actual, y participar en un torneo de robótica que utilizando el Lego Mindstorms les obligue a realizar una serie de misiones con programación en un tiempo y condiciones limitadas.